



©Norma Cómics

Ya está en Netflix la tercera temporada de Rick y Morty, la serie que cuenta las aventuras del científico Rick y su nieto Morty, su vida doméstica familiar y sus viajes espaciales intergalácticos.

Rick Sánchez es un «científico loco». Es alcohólico, irresponsable, un poco depresivo, un genio y está básicamente loco. Cuando se muda a casa de su hija Beth, recuerda que tiene un nieto llamado Morty. Sin preguntar a nadie, decide que el chico le acompañará en sus aventuras para que sea inteligente como él y no un idiota como Jerry, el padre de Morty y yerno de Rick. Así, Rick y Morty comienzan a vivir aventuras especiales gracias a una pistola con la que se puede acceder a infinitas dimensiones.

En esta temporada, veremos cómo el chico y su abuelo intentan encontrar un equilibrio entre su vida familiar y sus viajes a través del espacio. No será fácil para el pequeño Morty, a quien le cuesta aparentar una vida normal al margen de su abuelo.